



## cycle 3: Sortie journée de l'arbre au lycée G. Desclaudes pour des 6èmes et CM2.

publié le 06/04/2019 - mis à jour le 09/05/2019

Invités par le lycée G. Desclaudes, les élèves de 6eD ont rencontré les CM1 et CM2 de l'école de Nieul les Saintes autour d'ateliers dans le cadre de la journée de l'Arbre. La pratique de ces ateliers ludiques et le pique-nique suivi d'une visite de l'arboretum ont renforcé les échanges entre élèves, permettant une transition école-collège en douceur.

Nous remercions Mr Grégoire, principal adjoint du lycée G. Desclaudes, ses élèves de BTS et de 2nde ainsi que leurs encadrants, de nous avoir accueillis et réservé des ateliers adaptés très riches. Voici quelques photos de la remise de diplômes (et toupies en bois !) aux vainqueurs du parcours d'énigmes avec le farouche Père Descaudes, l'atelier permaculture avec fabrication d'un hôtel à insectes et de bombes de graines prêtes à germer, la course d'obstacles, le quizz sur l'agroforesterie et la visite de l'arboretum

 2019\_arbre\_lycee\_desclaudes (PDF de 325.7 ko)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.